



2025年度 7月1日 発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。7月からは水遊びが始まります。子どもたちが楽しんで水遊びを行えるよう、安全に注意しながら見守っていきたいと思います。

☆今月のねらい☆

- ◎暑い時期の生活の仕方が分かり、健康で快適に過ごす。
- ◎自分の考えや気持ちを伝えながら、みんなで遊びを進めていく楽しさを味わう。
- ◎友だちと一緒に工夫して、夏の遊びを楽しむ。

子どもの様子

6月の中旬に園長先生と一緒にひまわりの種を植えました。その機会をきっかけに、一日3~4名ずつ水やり当番を始めました。最初の頃は、「暑かった〜」「水上げてきた〜」としか言っていなかった子どもたちでしたが、今では自分が何曜日に水やり当番が分かりたり、「この前より大きくなってたよ」と水やりをしながら観察も楽しんでいるそう組です。自分たちが植えたひまわりに愛着を感じているのかな?大きくなって咲いたひまわりの種を数えるのもすごく楽しみです。子どもたちに話し聞いてみて下さいね♪



平和学習

6月16日月曜日に行った平和学習では、戦争の怖さを知ることができたかなと思います。実際に不発弾や魚雷を見て、「大きいね」「怖い」「戦争もう起きてほしくない」などと戦争の怖さを実際に見て知ることが出来ました。平和の礎では、自分たちが住んでいる与那原町の所を見ると、たくさんの人の名前が記名されているのを見て、「こんなにたくさんの人が戦争で無くなったんだ」とびっくりしていましたが、みんなで「二度と戦争が起こらないようにします」とウートトしましたよ。今回の平和学習で、少なからずですが戦争について知ることができたかなと思います。クラスでも6月23日の慰霊の日に向けて戦争に関連する絵本を読んだりして、平和について考える時間を設けました。

お知らせ

- ◎7月4日金曜日から水遊びが始まります。詳細は、水遊びだよりをご覧ください。そう組の持ち物バスタオルは、子どもの体が隠れるくらい大きさのタオルを持って来て下さい。
- ◎子どもたちと話し合ってルールを決め、お家から虫や昆虫を持って来ることを良しとしています。朝夕の合同の時は、管理ができない為そう組の部屋に置く。毎日持ち帰る。を約束しています。保護者の方も把握よろしくお願ひします。お家からのおもちゃやぬいぐるみは、持って来ないお約束なので保護者の皆さまからも声かけよろしくお願ひします。